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２０１９-２０２０年度 スローガン      

「Welcome 100」 
〜 奉仕と親睦で 100 周年を迎えよう 〜 

 

第２３回 （通算１７３０回） ２０２０年６⽉３０⽇ 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会⻑挨拶 〈６〉 メークアップ報告 
〈２〉 
〈３〉 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 
ビジター紹介 

〈７〉 
〈８〉 

委員会報告 
ニコニコ BOX 報告 

〈４〉 
〈５〉 

幹事報告 
出席状況 

〈９〉 
※ 

閉会点鐘 
皆出席表彰・ニコニコ⼤賞 
休会で対象者はいらっしゃいません 

    
 
 

   
 

    
   

 
 
 

    
    
 
 
 

2019-2020 年度 国際ロータリーテーマ 「ROTARY CONNECTS THE 

WORLD」   
   
 

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

 
本⽇の例会  2019-2020 年度最終例会  

「⼩林 ⼒ガバナー補佐・渡辺功⼀分区幹事・ 
                  萱森由美会⻑・⼩野博⽂幹事 退任の挨拶」 

                            
次週の例会〈7/7〉  2020-2021 年度 第 1 回例会  

「橋本国彦会⻑、花形明利幹事 就任の挨拶」 
 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 4 ⽉度幹事報告 ◆◇◆ 

① 第 2790 地区〔千葉県〕より災害⽀援⾦の御礼
と報告が届きました。 

② 国際ロータリー⽇本事務局より在宅勤務の連
絡が来ました。 

③ ⽶⼭記念奨学会より在宅勤務の連絡が来まし
た。 

④ ４⽉は⺟⼦の健康⽉間です。特別⽉間に関す
るリソースが届いています。必要な⽅は事務
局まで連絡願います。 

⑤ ガバナー⽉信４⽉号が来ています。会員の皆
様に転送していますので、時間のある時にお
読み下さい。 

⑥ 地区ガバナー事務局より在宅勤務の案内が来
ました。 

⑦ ロータリーの友は５⽉６⽉合併号となり６⽉
２週⽬に配布予定です。 

⑧ 緊急事態宣⾔を受けロータリー⽂庫の休館の
連絡が来ております。 

⑨ ハイライトよねやま２４１号がきております。 
必要な⽅は事務局まで連絡して下さい。 

⑩ 復興フォーラムが中⽌となりました。 
⑪ バギオだより７８号がきております。興味の

ある⽅は事務局まで連絡願います。 
⑫ ロータリー⽂庫通信 382 号がいています。興

味のある⽅は事務局まで連絡願います。 
⑬ ガバナー⽉信５⽉号が来ています。皆さんに

送っていますので、時間がある時に読んで下
さい。 

⑭ ４⽉のロータリーレートは１ドル１０８円で
す。 

◆◇◆ 5 ⽉度幹事報告 ◆◇◆ 

① ５⽉は⻘少年奉仕⽉間です。ガバナー事務局
よりリソースが届いております。必要な⽅は
事務局まで連絡お願いします。 

② コーディネーターニュース６⽉号がきており
ます。関係者には転送しましたが、必要な⽅
は事務局まで連絡お願いします。 

③ ハイライトよねやま２４２号が来ています。
必要な⽅は事務局まで連絡お願いします。 

④ ロータリーの友７⽉号の配布が遅れます。 
⑤ ロータリー⽂庫が６⽉より時間を制限して再

開します。 

⑥ ⽶⼭記念奨学会事務局の６⽉の開室時間は 
１０時半から１６時です。 

⑦ ５⽉のロータリーレートは１ドル１０７円で
す 

※６⽉のロータリーレートは１ドル１０８円 
 

第 11 回理事会議事録 
2020 年 5 ⽉ 12 ⽇（⽕）11：00 よりハイアットリ
ージェンシー東京 5F「仙⽯」にて「第 11 回理事・
役員会」を開催しました。   
出席者：萱森、橋本、榎本、花形、渡辺、松林、

⽩⽯、深⾕、中⼭、阿部、⼩野 （以上 11名） 
【議題】 
1. 4⽉会計報告に関して 
花形会計より報告。 

2. 卓話スケジュールに関して 
次回理事会で例会が再開された場合、6 ⽉ 16
⽇に「第 3 回クラブ協議会」、23 ⽇に「⼩林
ガバナー補佐、萱森会⻑、⼩野幹事退任の挨

拶」を⾏うこととする。 
3. 6⽉の例会開催について 
6 ⽉ 2 ⽇の例会は中⽌とし、同⽇の理事会で
16⽇以降の開催について協議する。 また「第

3 回被選理事会」、「諮問・基⾦委員会、新旧
合同理事役員会」は 23 ⽇に⾏う予定とし、第
1 回クラブ協議会（橋本・花形年度の協議会）
は延期とする。 

4. 「こども⾷堂」地区補助⾦完了報告について 
深⾕社会奉仕委員⻑より、HP作成予定が⾏わ
れない分と家賃が当初予算案に⼊っていなか
った為、地区補助⾦が 58,000 円減額となった

との説明があった。 
5. 「新型コロナウィルスに対する医療貢献事
業」に関して 
今回の提案については⾏わない事とし、現在

例会の開催も出来ない状況の為、当⾯は各会
員 の 会社の安定 に努め、今後、例会 が

再開できれば会員全体で検討する事とする。 



6. 「RI2020 年決議審査への提案」に関して 
1.2共に賛成。 （別紙 pdf 添付あり） 

7. 新⼊会員（豊川⽒、⼩原⽒）の 6 ⽉分会費に
ついて 

6⽉例会が⾏われたとしても返⾦し、次年度 7
⽉からは他の会員同様、半期分の会費を納め
てもらう事とした。 

8. 会員退会について 

宮坂唯之会員の 6⽉末での退会を承認した。 

以上の通りご報告いたします。 
幹事 ⼩野博⽂ 

 
第 12 回理事会議事録 

2020 年 6⽉ 2 ⽇（⽕）11：00 よりハイアットリ
ージェンシー東京 5F「仙⽯」にて「第 12 回理事・
役員会」を開催しました。   
出席者：橋本、榎本、花形、渡辺、杉本、⽩⽯、

深⾕、中⼭、阿部、⼩野     （以上 10名） 
【議題】 
1. ５⽉度会計報告に関して 
花形会計より報告。⼜次年度繰越⾦のうち交
換留学⽣がコロナの影響で早期帰国をしたた
め、残⾦の扱いについて理事会で検討要請が
あり、全て披選理事会に⼀任する事とした。 

2. 卓話スケジュールに関して 
３０⽇の例会にてガバナー補佐、分区幹事、
会⻑、幹事の退任挨拶とする。 

3. ６⽉の例会開催について 
１６⽇、２３⽇の例会は中⽌し、今期最終⽕
曜⽇の３０⽇に通常例会を出席義務無しで⾏
う。また新⼊会員(豊川奈帆⽒・⼩原和浩⽒)
についても出席可能とする。 
「第三回披選理事会」は同⽇１１時半より、
「諮問委員会、基⾦委員会、新旧合同理事役
員会」も同⽇１７時より銀座「サンク」にて
⾏う事とした。 

以上の通りご報告いたします。 
幹事 ⼩野博⽂ 

※ 今回掲載の幹事報告・理事会議事録は既にメー
ル配信しております。 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

６⽉の卓話スケジュール 
2 ⽇ 例会中⽌（理事会のみ開催） 
9 ⽇ 「例会休会⽇」 

16⽇ 例会中⽌ 
23 ⽇ 例会中⽌ 
30 ⽇ 2019-20 年度 最終例会 

「⼩林ガバナー補佐・渡辺分区幹事 
萱森会⻑・⼩野幹事 退任の挨拶」 

2020-2021 年度 
7 ⽉の卓話スケジュール 

7 ⽇ 「橋本会⻑・花形幹事 就任の挨拶」 

14⽇ 「各委員⻑ 就任の挨拶 ①」 

21 ⽇ 例会休会⽇ 

28 ⽇ 「各委員⻑ 就任の挨拶 ②」 
８⽉の卓話スケジュール 

4⽇ 「野⽣司ガバナー公式訪問」 
城北RCと合同開催 於：ハイアット 

11 ⽇ お盆例会休会⽇ 
18 ⽇ 卓話未定 
25 ⽇ 合同例会振替休会⽇ 
28 ⽇ 

 
「城北RCと合同例会」 
12：30〜 於：ヒルトン東京 

例会⽇  ⽉ 3 回 ⽕曜⽇ 12：30〜13：30   
  ハイアットリージェンシー東京 

会 ⻑  萱森 由美  副会⻑  佐野 礼治 
幹 事  ⼩野 博⽂    宮坂 唯之 
事務局  〒166-0004   
東京都杉並区阿佐ヶ⾕南 1-34-6 新東京会館 
TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   
E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 
http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 
＊ 例会⽋席の場合は、前⽇までに事務局にご

連絡下さい。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

萱森由美会⻑スローガン 

「 Welcome １００ 」 
〜 奉仕と親睦で 100 周年を迎えよう 〜 



 
  
2020 年、世界を震撼させた【新型コロナウィルス感染症】の影響を鑑み、会員及び関係者の健
康と安全を考え、当クラブも 3 ⽉より例会は休会中、6 ⽉ 30 ⽇のみ例会開催です。 
国際⼤会を含むさまざまなイベントも中⽌となり、改めてロータリー活動を考えさせられた数カ
⽉でした。 
 

当期は『Welcome 100』 奉仕と親睦で 100 周年を迎えよう をスローガンとし、⽇本ロ
ータリー100 周年を迎える準備、奉仕と親睦、100％出席率を掲げました。 
 

中央分区会⻑幹事会、⼩林ガバナー補佐と城北 5 クラブの会⻑幹事会、東京ロータリーへの
メイキャップ等、⼿帳を⾒返すと 10 ⽉までは例会の他に毎週のように⾏事記載があり、なんと
か例会も含め 100％出席することができました。 

 
年度としての活動は、⼦ども⾷堂開設⽀援を⾏いました。地区補助⾦を申請し、本年度 9 ⽉

にプレオープンの際には、会員が訪問しカレーをいただきました。10 ⽉の本オープンは台⾵ 19
号の為延期、11 ⽉にオープンの運びとなりました。 
その後、⽉ 1 回程度開催予定でしたが、現在は休⽌中と報告を受けております。 
With コロナ・After コロナにより、【だれにでも⾷事を提供する】の運営⽅法を考えなおす必要
がありますが、次年度も運営者の⽅と連携を図りながら、⽀援活動を考えて頂けたらと存じます。 
 

また、⻘少年交換留学⽣ソフィアを受⼊れましたが、やはりコロナの影響で、地区からの帰国
要請により 4⽉ 8⽇に、留学終了⽇を待たず帰国しました。 
ホストファミリー以外の会員とは、挨拶も出来ないままの帰国でしたので、もう⼀度来⽇して例
会にも参加してほしいです。 
 

そして、⽇本にコロナ感染が出始めた 2 ⽉、沖縄で地区⼤会が開催され、当クラブから留学
⽣ソフィアも⼀緒に１８名参加しました。地区⼤会が、今年度の会員同⼠の楽しい親睦が図れた
最後のイベントだったかも。。。。。 
 
今、ロータリアンとして、新型コロナウィルスに勝つために何ができるか。 
会員各々が職業奉仕できる環境を整え、皆が協⼒できる奉仕活動を模索していけたらと、次年度
橋本会⻑・花形幹事年度にバトンタッチしたいと存じます。 
 
最後に、⼩林ガバナー補佐、⼩野幹事、理事役員、皆様、事務局⼤野さんに⽀えられた 1 年で
した。 
本当にありがとうございました。 

 

「2019-2020 年度を終えて」  会⻑  萱森 由美 



 

 
 
今期、世間は令和元年 10 ⽉の台⾵被害、今

年は未だ終息しない新型コロナウイルス流⾏、
それによるオリンピックの延期、⾮常事態宣
⾔等々、アメリカでの⼈種差別への抗議運動
の⾼まりなど、今まで経験したことのない⼤
きな変化に直⾯しています。 
 そして、わがクラブは初の⼥性会⻑就任と
いう⼤きな変化で幕開けました。 
私は幹事という⼤任を拝命し、各クラブへの
訪問からスタート、新本ガバナー公式訪問ま
で気の抜けない⽇々でした。会⻑幹事会や各
委員会、忘年会等での他クラブの⽅々との交
流を通して、ロータリーの新しい⼀⾯を知る
事ができ、⾮常に有意義な⼀年でした。 
また交換留学⽣のホストファミリーも務め

させて頂きました。緊急事態宣⾔後、留学⽣
が期半ばで帰国を余儀なくされたのは残念な
ことではありましたが、留学⽣と⽣活をとも
にした時間は、家族に取りましてもかけがえ
のない経験となりました。 
ともに参加した地区⼤会も良い思い出です。 
新型コロナウイルスのために理事会も開催

できず、会⻑幹事による例会も中⽌を決断せ
ざるを得ず、また幹事としては「地域に密接
した奉仕活動」を⽬標に掲げておりましたが、
⼤きな成果を挙げられませんでした。⾮常に
厳しい４ヶ⽉でしたが、これも後には味わい
深く思い出されるのかもしれません。来期以
降引続き取り組んで参りたいと思います。 
今期無事にクラブの例会出席率１００％を
達成し、萱森会⻑の⽬標に微⼒ながら協⼒で
きたことは私のささやかな喜びです。 
最後に⼀年間サポートしていただいた事務
局の⼤野さん、そして会員の皆様の多⼤なる
ご協⼒に感謝して、私の今期活動報告とさせ
ていただきます。  

            
国際ロータリー 
●2019-20 年度 RI会⻑ 
マーク.ダニエル.マローニー⽒   

（アメリカ・アラバマ州/ジケーター
RC） 
テーマ 「ロータリーは世界をつなぐ」 
●国際⼤会 /アメリカ・ホノルル 
2020 年 6 ⽉ 6 ⽇〜6 ⽉ 10 ⽇ 
※ 新型コロナウイルス感染拡⼤により中⽌ 

 
地区・分区 
●地区ガバナー 
新本 博司（那覇RC） 
●地区幹事 
新垣 淑典（那覇RC） 
●ガバナーエレクト（2020-21 年度） 
野⽣司 義光（東京⼩⽯川RC） 
●ガバナーノミニー（2021-22 年度） 
若林 英博（東京麹町RC） 
●地区年次⼤会 
2020 年 2 ⽉ 12 ⽇（⽔）・13 ⽇（⽊） 
於： 沖縄コンベンションセンター 
ホスト： 那覇南RC 
登録：17 名（⻘少年交換留学⽣・ソフィア含め/18
名） 
●次期クラブ会⻑研修セミナー（PETS/ 野⽣司 G

年度）2020 年 3 ⽉ 17⽇（⽕） 橋本国彦会員 
※ 新型コロナウィルス感染拡⼤に伴い中

⽌ 
（地区より資料配布あり）  

●地区研修協議会 
2020 年 4⽉ 21 ⽇（⽕） 
会場：ホテル椿⼭荘東京 （ホスト：東京ワセダ
RC）  
出席義務者：次期会⻑、幹事、各委員⻑ 
※ 新型コロナウイルス感染拡⼤により中⽌ 

       「2019-2020 年度 幹事年次報告」 幹事  ⼩野博⽂ 



●⽶⼭奨学⽣  なし 
●R財団国際親善派遣留学⽣ なし 
●⻘少年交換受⼊留学⽣（学習院⼥⼦⾼等科） 
アメリカ＆カナダ（ESSEX） RID7570 
Sophia Martha Mantilla(ソフィア・メンティ

オ) 
※ 2019 年 8⽉ 4⽇〜2020 年 4⽉ 8⽇ 
※ 新型コロナウィルス感染拡⼤に伴い早期
帰国 

カウンセラー/中⼭亮祐⻘少年奉仕委員⻑ 
ホストファミリー/橋本国彦会員・⼩野博⽂会

員 
・阿部亮介会員・（杉本義孝会員） 
●分区ガバナー補佐 
若林英博（東京麹町RC）・佐藤⽂則（東京四
⾕ RC）・⼩林 ⼒（東京セントラルパーク RC） 
●分区幹事 
吉⽥弘和（東京麹町RC）・森 泰之（東京四⾕
RC）・渡辺功⼀（東京セントラルパーク RC） 
●分区副幹事 
補佐として：橋本国彦（東京セントラルパー
ク RC） 
（分区が 2018-19 年度より 3 分割となり、副
役職は設けず/当クラブのみ） 
●中央分区 I.M. 
2019 年 11 ⽉ 25 ⽇（⽉） ホスト：東京麹町
RC 
・四⾕ RC・セントラルパーク RC3 クラブ合
同開催 
テーマ：「ロータリーと東京 2020 

オリンピック・パラリンピ
ック」 
於：ホテルニューオータニ 登録：33 名（出席 27
名） 
●中央分区 会⻑・幹事会 
2019-20 年度中央分区会⻑・幹事会 
・2019 年 4⽉ 17⽇（⽔）（第 1 回 5 クラブ） 
 当クラブ担当 ⼩林 ⼒ガバナー補佐 
ハイアットリージェンシー東京 1F「翡翠
宮」 
・2019 年 5 ⽉ 29 ⽇（⽔）（第 1 回中央分区） 

東京麹町RC担当 若林英博ガバナー補佐 
ホテルニューオータニ 「舞の間」 

・2019 年 11 ⽉ 6 ⽇（⽔）（第 2 回中央分区） 
当クラブ担当 ⼩林 ⼒ガバナー補佐 
ハイアットリージェンシー東京 5F「宮城
野」 
・2020 年 5 ⽉ 12 ⽇（⽕）（第 3 回中央分区） 
 東京四⾕ RC担当  佐藤⽂則ガバナー補
佐 
:明治記念館 「鳳凰の間」 
※ 新型コロナウイルス感染拡⼤により中⽌ 
●地区懇親ゴルフ中央分区予選会 
2019 年 10 ⽉ 16 ⽇（⽔） 参加者：8名 
相模 GC東コース（ホスト：東京神⽥ RC） 
●RID2580懇親ゴルフ決勝⼤会 
 
 
ク ラ ブ 
●理事会 
定例 12 回、被選 3 回、新旧合同 1 回 
●年次総会 
⽇時：2019 年 12 ⽉ 3 ⽇（⽕）午後 1時〜 
場所：ハイアットリージェンシー東京・例会
場 
議題：1. 2020-21 年度 会⻑エレクト 

（佐野会⻑ E 体調不良による辞退を受
け） 
    2. 2021-22 年度 会⻑ノミニー 
    ３. 2020-21 年度 理事・役員ノミニ
ー 
●クラブ協議会 
2019 年 6 ⽉ 25 ⽇、8⽉ 9 ⽇（ガバナー訪問） 
2020 年 6 ⽉ 16・23 ⽇（卓話時間に開催）中
⽌ 
●クラブフォーラム 
テーマ「職業奉仕を考える」 
2018年 10 ⽉ 2 ⽇（⽕） （出席者 22名） 
●ガバナー公式訪問 
2018年 8⽉ 9 ⽇（⾦） 
城北 RCと合同開催 
於：ホテル ヒルトン東京 



新本博司ガバナー（那覇RC） 
⼩林 ⼒ガバナー補佐(東京セントラルパーク
RC) 
渡辺功⼀分区幹事(東京セントラルパーク RC) 
橋本国彦分区副幹事(東京セントラルパーク
RC) 
●情報集会（旧 家庭集会・炉辺会議） 
第 1 回  
テーマ：「ロータリーの公共イメージ戦略につ

いて考えてみよう」 
副題〜当クラブを宣伝するとしたら何をうたいます

か？〜 
1G/2019 年 9 ⽉ 3 ⽇（⽕） （出席者 16名） 
2G/2019 年 9 ⽉ 4⽇（⽔） （出席者 9名） 
第 2 回  
テーマ ： 「40 周年記念事業  

社会奉仕活動 を考えてみよう」 
１G/2020 年 2 ⽉ 3 ⽇（⽉） （出席者 13名） 
２G/2020 年 2 ⽉ 5 ⽇（⽔） （出席者 14 名） 
●ピアノデー 
7/2「七⼣」・9/10「まっかな秋」・10/29「⾚
とんぼ」・11/19「冬景⾊」・12/3「⾒上げてご
らん夜の星を」・1/7「よろこびの歌」・2/18
「故郷」・3/24「さくら さくら」・4/28「未定」・
6/23「明⽇があるさ」（3・4・6 ⽉は例会中⽌
でピアノデー無し） 
●親睦会 

酒粋会 
・第 46 回 2019 年 7⽉ 23 ⽇（⽕）  
 ⻄新宿 「天津飯店 本店」  
・第 47回 2019 年 8⽉ 27⽇（⽕） 
 割烹 「酒亭菊姫」 
・第 48回 2019 年 9 ⽉ 18⽇（⽔） 
 六本⽊ 「万徳」 
・第 49 回 2019 年 10 ⽉ 23 ⽇（⽔） 

中野区中野 「第⼆⼒酒蔵」 
・第 50 回 2019 年 11 ⽉ 22 ⽇（⾦） 
  茗荷⾕ 「LA BECCATA」  
・第 51 回 2019 年 12 ⽉ 12 ⽇（⽊） 
 阿佐ヶ⾕ 「にしぶち 本店」 

・第 52 回 2020 年 1 ⽉ 21 ⽇（⽕） 

  ⻄新宿 「⼟佐料理 祢保希（ねぼけ）」 
・第 53 回 2020 年 2 ⽉ 18⽇（⽕） 
渋⾕ 「南国酒家 原宿本店」 

・第 54回 2020 年 3 ⽉ 13 ⽇（⾦） 
 阿佐ヶ⾕ 天麩羅「錦天」 
※ 新型コロナウイルス感染拡⼤により以降

は中⽌ 
家族親睦忘年会 
2019 年 12 ⽉ 17⽇ 28階「スカイルーム」 
アトラクション：庄野真代コンサート 
参加者：60名 （会員 25名） 
映画観賞会 
・2019 年 11 ⽉ 22 ⽇（⾦）渋⾕ホワイト・シネク
イント 

鑑賞作品 「草間彌⽣ lnfinity」 
ゴルフ 
・第 41 回フレンドリーグリーンクラブゴルフ
コンペ 
2019 年 9 ⽉ 20 ⽇（⾦）富⼠桜カントリー倶
楽部 
・第 42 回フレンドリーグリーンクラブゴルフ
コンペ 2020 年 2 ⽉ 14⽇（⾦）琉球ゴルフ
クラブ 
●JCNN関係 
4クラブ合同夜間例会 
2020 年 3 ⽉ 16 ⽇（⽉）東京練⾺⻄ RCホス
ト 
※ 新型コロナウィルス感染拡⼤に伴い中⽌ 
城北 RCとの合同例会 
・2019 年 9 ⽉ 10 ⽇（⽕）12：30〜於：ハイ
アット 
「世界に蔓延するポピュリズム」 池⽥ 純⽒ 
・2020 年 4⽉ 10 ⽇（⾦）18：00〜 於：ヒ
ルトン 
※ 新型コロナウィルス感染拡⼤に伴い中⽌ 
 
会⻑幹事会   
・2020 年 6 ⽉ 22 ⽇（⽉）14：00〜/現年度 
・2020 年 6 ⽉ 29 ⽇（⽉）14：00〜/次年度 
 ホストクラブ/練⾺⻄ RC於：カデンツァ光
が丘 



合同ゴルフ⼤会（第 33 回） 
2019 年 9 ⽉ 12 ⽇（⽊）⽯坂ゴルフ倶楽部 
練⾺⻄ RCホスト （参加者：8名） 
●会員数（2020 年 6 ⽉末⽇現在） 30名 

2019 年 7 ⽉ 1 ⽇現 34 名 ⼊会/0 退会/4 名 
●平均出席率 
7⽉ 84.31%、8⽉ 82.35%、9 ⽉ 79.41%、 
10 ⽉ 83.33%、11 ⽉ 86.27%、12 ⽉ 83.33%、 
1 ⽉ 89.58%、2 ⽉ 87.50%、3・4・5・6 ⽉は
中⽌ 
6 ⽉ 30 ⽇（出席義務なしの最終例会開催）  
●ビジター及びゲスト（2 ⽉ 28⽇現在）  
ビジター：29名（内海外 2名）  ゲスト：
75名 
●ロータリーレート 
7・8⽉ 1＄＝108円  9 ⽉ 1＄＝106円 
10〜12 ⽉ 1＄＝108 円 1・2・3 ⽉ 1＄＝110 円 
4⽉ 1＄＝108円  5 ⽉ 1＄＝107円   
6 ⽉ 1＄＝108円 
●寄付⾦（2020 年 6 ⽉末⽇現在） 
ロータリー財団 
寄付累計⾦額 ＄213,262.17 
・2019-20 年度 １０００㌦以上 寄付者/ 4
名  
【ポール・ハリス・フェロー / 3名】  
【マルチプル・ポール・ハリス・フェロー/ 8
名】 

※ 前年度から 1 名の訂正あり 
【ベネファクター / 7 名 】 
【メジャードナー  / 3名】 
松林会員・⼩林会員・古内会員 
【ポール・ハリス・ソサエティ（PHS） / 3
名】 
松林会員・⼩林会員・古内会員 
⽶⼭記念奨学会 
寄付累計⾦額 25,166,400円 
（普通・8,285,500円 特別・16,880,900円） 
・2019-20 年度 特別寄付者 3名  
古内会員（12 回） 
榛村会員（7回）・松林会員（5 回） 
 

 
 
＊クラブ奉仕委員会      佐野委員⻑ 
 
＊副幹事/会計      花形副幹事/会計 
年度の途中でこの役職を引き継いだため、予
算編成や会計の処理がうまく理解できなかっ
た。 
来期は 40 周年のための準備もあるので、節約
した会計を⾏うように次年度に引き継ぐ。 
 
＊職業奉仕委員会       杉本委員⻑ 
今期の地区職業奉仕委員会の⽅針は「事業の
継続性」を重点項⽬として始まりました。 
⾃⾝で職業奉仕の地区諸会合に積極的に参加
していろいろと勉強させて頂きました。 
また、職業奉仕⽉間あわせて、⾃分の知⼈で
ある前川公認会計⼠事務所の代表前川先⽣を
当クラブにお招きして「事業承継の問題点」
について卓話をしていただきました。 
そして職業奉仕の締めくくりとして、地区職
業奉仕の伊藤委員⻑が当クラブにお越しいた
だき卓話をして頂く予定でありましたが、新
型 コ ロ ナ の 問 題 に よ

り中⽌になってしまったことは⼤変残念に思います。  

 
＊社会奉仕委員会       深⾕委員⻑ 
地区補助⾦を活⽤し、⼦ども⾷堂を運営され
る⼀般財団法⼈ブルーウェーブに対しパソコ
ン・プリンターや⾷器などの初期費⽤の資⾦
援助を⾏った。 
多くのメンバーの⽅が⼦ども⾷堂に参加して
下さったことで、主催者や参加された⽅とい
った地域コミュニティーとの交流を図ること
が出来ました。 
1 年間ご協⼒ありがとうございました。 
 
＊国際奉仕委員会       花形委員⻑ 
⽬標であるロータリー財団のグローバル補助
⾦制度やポリオ撲滅運動、また⽶⼭奨学⾦制
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度を通じて国際奉仕を⾏った。しかしコロナ
ウイルスの影響で⻘少年交換留学⽣のソフィ
アさんも早めの帰国となりました。 
またハワイの国際⼤会も中⽌になる等、満⾜
な国際奉仕活動の実践には⾄らなかった。 
次年度は今年度に引き続き、台湾の国際⼤会
に積極的に参加して国際交流に努める。 
 
＊⻘少年奉仕委員会（⻘少年交換）中⼭員⻑ 
今年度の⽬標を⻘少年奉仕委員会活動の内容
を会員にお知らせし、深く理解して頂ける様
努めるとさせて頂きました。これに関しまし
ては皆さまに深く理解して頂けたと思います。
また交換留学⽣の受け⼊れを致しましたが、
期間途中での帰国になってしまいとても残念
な結果となってしまいました。受け⼊れをし
てくださった会員、会員のご家族様に御礼を
申し上げます。 
コロナの影響を受け期間途中での帰国や例会
の休会など⼤変な時期を過ごしていますが、
⾮常に勉強になった 1 年でした。 
ありがとうございました。 
 
＊⽶⼭奨学委員会       勝俣委員⻑ 
会員の皆様からご寄付を頂戴いたしました。 
誠にありがとうございました。 
 
＊ロータリー財団委員会    橋本委員⻑ 
年次寄付、恒久基⾦等の年間⽬標は、会員の
皆様にご協⼒頂き達成する事が出来ました。 
今までは何となくの理解であったのが、地区
の研修を受講する事で我々の寄付がどのよう
に使われているか、何故必要かを学ばせて頂
きました。 
今後もロータリアンとして継続可能な範囲で
寄付活動に貢献していければと思います。 

 
＊クラブ研修委員会      渡辺委員⻑ 
今年度は３⽉以降の例会がほぼキャンセルと
なった為、５⽉に予定していた会員研修⽤の
私の卓話も無くなってしまいました。（次年度

でも機会がありましたらお願いします）ただ
例会卓話のなかで 各地区委員⻑やロータリ
ー関係の皆様からのお話を多く設けることが
で き 、 ロ ー タ リ ー に対す る 会 員 の理

解はさらに深まったのではないかと思っております。  

 
 ＊プログラム委員会     渡辺委員⻑ 
今年度は３⽉以降の例会がほぼキャンセルと
なった結果、卓話回数は全20回となりました。
内訳は以下の通りです。会員等内部８回（就
任・退任挨拶、イニシュエーション、G 公式
訪問、忘年会等）。地区委員⻑５回（拡⼤増強、
公共イメージ向上、⽶⼭奨学、ポリオプラス、
バギオ基⾦⽀援）。地区委員他３回（ローテッ
クス、RYLA、ローターアクト）。外部４回（カ
ラーコーディネーター、不動産社会貢献等）。
以上のように外部よりも内部の、特に⽉間テ
ーマに合った地区委員⻑等の卓話の機会を多
く設けることにより、ロータリーの理解を深
めて頂いたのではないかと思っております。 
 
＊会報委員会         宮坂委員⻑ 
本年度は新型コロナウィルスの影響もあり 
週報の発⾏ができない時期もありましたが、
事務局の多⼤な協⼒のもと⽬標が達成できた
と思っています。卓話の原稿が⼊⼿できない
際は⾮常に苦労しましたが、写真や資料を活
⽤することで何とか 1 年間やり遂げることが
できました。 
ありがとうございました。 
 
＊会員増強・退会防⽌委員会  ⽩⽯委員⻑ 
今年度３４名からスタートし、内尾さん佐藤
さん、 
4 ⽉にコロナの影響か宮坂さんと退会なされ、
何も出来ずに残念に思っております。 
幸いなことに萱森会⻑、会員の皆様のご協⼒
で２名の⽅の⼊会が決まりました。 
例会も開催されない状況下ですが、次年度に
希望をもって頑張りたいと思います。 



1 年間有り難うございました。 

＊ロータリー情報委員会    松林委員⻑               
①ルーキー会員へのロータリー活動の情報提
供をしました。毎⽉の酒粋会への出席をルー
キー会員は必須といたしました。おかげで会
員相互の親睦が図れました。 
また、その席で出たメイキャップの仕⽅につ
いて質問が集中しましたので、皆で東京ロー
タリークラブにメイキャップをしてみようと
⾔う事になって総勢 13名で伺いました。 
②クラブフォーラム、情報集会では当クラブ
としてふさわしい社会活動、あるいは周年記
念で⾏う社会奉仕活動について意⾒交換をし
てもらいました。過去の当クラブでの周年で
の社会奉仕活動についても調査し報告いたし
ました。 

次の 40 周年での社会奉仕活動に期待がもてます。  

 
＊会場監督委員会       阿部委員⻑ 
新型コロナウィルスの影響により通常よりも
少ない回数の例会となった年度でした。その
分、会場監督委員⻑として例会時の司会等を
⾏う回数も減ったことになりますが、少ない
ながらにも例会時運営等の課題に気がつくこ
とも出来ました。この課題は次年度以降の委
員⻑に繋げていきたいと考えています。会員
並びに携わっていただいた関係者の皆様に感
謝いたします。ありがとうございました。 
 
＊親睦活動委員会       塚本委員⻑ 
本年度は地区⼤会が沖縄ということもあり、
忘年会とダブルの幹事でなかなか幹事の難し
さを痛感させられました。 
きっと⾄らないところも多々あり皆様からは
お叱りの⾔葉が聞こえてきそうですが、⾃分
なりには精⼀杯頑張りまして親睦活動委員会
としても満⾜のいく 1 年だったと思います。 
１年間ありがとうございました。 
 

＊出席委員会         河東委員⻑ 
例年通り、出席状況報告、メークアップ報告、

記 
念品贈呈については実施したが、コロナ禍

のために、例会活動そのものが、オンライン
例会という訳にもいかず、中途からストップ
した。 
例会の回数を、⽉４回から３回に減少した

が、出席率の向上にどの程度寄与したのかの
検証は、いまだなされていない。会員各⾃が、
回数の減少により、出席を⼼掛けるようにな
ったかどうか。１回⽋席するだけでも、出席
率⾃体は、悪くなる。 
卓話についても、プログラム委員会の協⼒

で、⾏われた。 
メークアップを浸透させるため、東京ロー

タリークラブへ、メークアッブ未経験の会員
を中⼼に、まとまってメークアップに⾏っ
た。メークアップし易いように、各ロータリ
ークラブの例会の曜⽇や会場を、まとめよう
と考えたものの、いまだなされていないのは
反省している。 
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